

## 未知なるものへ結び合ひ

河、林研究場。にのりて軽便りを廻り、  
轟轟に奔じています。御主張通り、研究  
を志す者として、年令、地位を越えて、  
共にセツサダケマシ合うべきだと存じて  
います。そのことにより未知なる者が堅  
く結び合ひ、研究に興進であります。それが堅  
めは大成功であると存じます。現在一番  
放けてしているのは、やはりそろひの瓦キヒ  
ムワードであると思ひます。人間の能力  
には限界がありましようし、そういう懸  
念不運合を破める必要があると存じます。

最近O氏から預けた手稿の一節です。  
そしてO氏と私とは、通信のとりどりと  
鐵でこの未解するものゝ奥ひ筋ひをきた  
その一歩を踏み出しております。年令  
を過ります、そして住んでいふところは  
電行列車に乗つて一晝夜とか、香港へ飛  
たつておきます。恐らく研究開拓と同じで  
はないでしよう。それに拘らずO氏の  
「遺稿」に載つた主張、それについての  
私の未熟な亥い分は、それがわかれ一ヶ月と  
たゝねじ間に、現在の研究結果の交換に  
なり、附まし合ひの手紙のやりとりにさ  
で到底みだれけです。今未知なる者が  
堅く結び合ひがなんと快い響き持つた感  
覺でしよう、これだけでも、材料遺傳、  
次第に役割は大きいといえるのではあり  
でしようか。